

連絡船

学校通信 第 1 号



校長挨拶

令和6年度 学校通信「連絡船」第1号の発刊にあたり、ご挨拶申し上げます。

この度、北海道札幌手稲高等学校より着任しました。天売島には、約20年前に観光で訪れたことがありましたが、まさか勤務することになるとは想像もしていませんでした。創立70年の歴史と伝統ある本校に勤務することになり、身の引き締まる思いです。

過日、着任式・始業式が行われ、私を含め3名の教職員が着任、2・3年生は新たな目標を持って登校しました。2年生は将来を見据えながら高校生活の一層の充実や進路実現に向けた力を蓄える年、3年生は高校生活の集大成として進路希望の実現に向けた仕上げの年となります。限られた時間、今何をすることが必要なのかを具体的に明らかにして、今すぐチャレンジを始めてほしいと思います。

翌日には、ご来賓および保護者の皆様のご臨席を賜り、入学式を挙行しました。新入生7名には、厳しい状況のもとではありますが、充実した高校生活を送り、大きな可能性を持った自分を見つげられることを期待しています。

今年度も、本校のキャッチフレーズ「生徒全員主人公」のもと、「生徒のためになるのか」を判断基準に学校経営を進めてまいります。そして、教職員が一丸となって「地域とともにある学校づくり」に取り組み、一層充実した教育活動を推進する所存です。

天売島、羽幌町および保護者の皆様には、引き続き本校の教育活動に対し、ご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

始業式・着任式

4月8日（月）、前期始業式および着任式が行われました。休み明け、久しぶりの学校生活ですが、元気な生徒の声が聞こえてきました。それぞれがやるべきことを見据え、取り組み、成長する一年間になってほしいと思います。また、新たに3名の先生が着任いたしました。今年度もどうぞよろしくお願いたします。



ようこそ!

第69回入学式

4月9日（火）、第69回入学式が挙行されました。新入生7名が入学、全校生徒15名となり令和6年度のスタートを切りました。新入生の皆さん、入学おめでとうございます。皆さんが生き生きとした高校生活になることを心から期待します。これからはじまる3年間、どんなドラマになるか楽しみです。

対面式

10日（水）の対面式では、上級生が新入生に学校紹介を行いました。また、先輩たちが作ってきたクイズも行いました。島にまつわる「天売島クイズ」、学校・先生にまつわる「天売高校クイズ」を通して、新入生・上級生（+教員）が盛り上がる楽しい会になりました。新入生のために準備を進めてきた生徒のみなさん、お疲れさまでした。

